

El corredor Puerto Vega - Teteyé en Putumayo ha sido declarado libre de sospechas de contaminación por Artefactos Explosivos

- *Gracias a una alianza liderada por Gran Tierra Energy e implementada por la Campaña Colombiana Contra las Minas, hoy el Putumayo cuenta con 30.675 hectáreas de tierra investigada y declarada libre de contaminación en la zona de Puerto Vega Teteyé.*
- *Este importante proyecto de Desminado Humanitario ha sido implementado con el apoyo del Alto Comisionado para la Paz y patrocinado por Ecopetrol, el Departamento de Estado de los Estados Unidos y el Ministerio de Relaciones Exteriores de Noruega.*
- *En el transcurso de los últimos tres años, se han hallado y destruido 285 minas antipersonal, artefactos explosivos improvisados y municiones sin explotar, y alrededor de 3.000 residentes de comunidades cercanas han asistido a talleres de Educación en el Riesgo de Minas.*

Puerto Asís, Lunes Diciembre 13, 2021. Hoy Gran Tierra Energy junto con sus socios la Campaña Colombiana Contra las Minas, el Alto Comisionado para la Paz, Ecopetrol y el apoyo del Departamento de Estado de Estados Unidos y el Ministerio de Relaciones Exteriores de Noruega anunciaron que 36 sectores del corredor Puerto Vega-Teteyé y sus alrededores han sido declarados libres de sospecha de contaminación por Artefactos Explosivos. 30.675 hectáreas en asociación con las comunidades locales han tenido actividades de Desminado Humanitario. La prevalencia de Minas Antipersonal y otros artefactos explosivos, que son un rezago lamentable del conflicto armado de décadas en el país y una amenaza constante para las comunidades, ha restringido e impactado el derecho a la vida, la movilidad, la educación y la seguridad alimentaria de las comunidades locales. Lo que ha hecho que este proyecto sea una prioridad para Gran Tierra Energy en la medida que responde a una de las amenazas, más latentes, para el goce efectivo de los derechos humanos en las comunidades cercanas a sus operaciones.

En el transcurso de los últimos tres años, y en el marco del proyecto de Desminado Humanitario de Gran Tierra Energy, cientos de hombres y mujeres del corredor Puerto Vega- Teteyé fueron contratados para apoyar este inmenso esfuerzo que también incluye la remediación de derrames de crudo, igualmente resultantes del conflicto armado. Hasta la fecha, se han hallado y destruido 285 minas antipersonal, artefactos explosivos improvisados y municiones sin explotar y casi 3.000 residentes de pueblos cercanos han asistido a los talleres de Educación en el Riesgo de Minas brindados a través de este proyecto.

Durante el evento Manuel Buitrago, Presidente y Gerente de País de Gran Tierra Energy afirmó que "Hoy es un día histórico. Nos enorgullece que gracias a esta alianza podamos anunciar que el corredor Puerto Vega - Teteyé ha sido despejado de todas las minas antipersonal y declarado libre de sospecha de contaminación. Gran Tierra también se enorgullece de que continuaremos avanzando en este proyecto más allá de lo que nos habíamos comprometido originalmente, ya que queremos ver todo Puerto Asís y las áreas

circundantes libres de minas, eliminando una importante amenaza heredada para la seguridad pública en el área".

El Director de la Campaña Colombiana Contra las Minas, Álvaro Jimenez Millán, señaló que "En Putumayo hay un esfuerzo de comunidad, empresa privada, ONGs, gobierno local, departamental y nacional por mejorar la vida de todos para todos. Así construimos comunidad y avanzamos hacia la inclusión y la paz". Gran Tierra Energy seguirá apoyando iniciativas que ayuden a promover y proteger los derechos humanos en Colombia y de quienes más han sufrido las consecuencias del conflicto armado.

El evento de hoy en Puerto Asís también contó con la participación de representantes de las comunidades beneficiarias, sobrevivientes de Minas Antipersonal y miembros de la comunidad que, luego de su respectiva capacitación, trabajaron como parte de los equipos de Desminado Humanitario y fueron parte importante de la declaración de libre de sospecha de contaminación de sus territorios.